
Pièces 7 Pièces

Superficie 335 m²

Référence 4624

Prix 3 200 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Cannes  californie,  secteur  de  super  cannes,  proche  du  célèbre  chemin  des

collines,  superbe  villa  sur  2  niveaux  comprenant  7  pièces  avec  double  séjour

ouvrant sur terrasse face à la mer . Beau jardin paysager de 2646m2, piscine avec

plage  en  teck  donnant  sur  vue  mer  et  esterel.  Double  garage,  nombreux

staionnements,  une  annexe  faisant  office  d'appartement  de  gardien  a  été

récemment construite. Agréable accès de la propriété par route pavée en galets de

granit bordée par de vieux oliviers. Très fort potentiel, rare sur le marché ! Contact

jean-louis verlaine +33 (0)7 71 16 48 27

Super  cannes  area  beautiful  7-room  neo-provencal  style  villa  of  250  m2  you  will

access the property through an entrance hall leading to the sleeping area and its 3

master bedrooms/suites and a double living/dining room with stunning sea views,

with direct access to a fully equipped kitchen. For your comfort, large bay windows

will allow you to enjoy the furnished outdoor terraces. In the basement, 2 bedrooms

and their bathrooms with their independent entrances. You will also find a technical

room, a laundry room and a large storage space. In addition, a double garage and

parking will allow ...

AGENCE RESIDENCE CROISETTE

81, boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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